

# 記者の目

東京編集部素材担当

橋口佑佳

生き残りをかけ、織物メーカーがニット・マスクの販売を始めた。一方で、ECで直接消費者に届ける。衣料品の販売不振が続いているところに、「コロナ禍が背中を押した」といふ。アパレルの生産を請け負うだけでは経営が立ち行かなくなると危機感が高まっている。コロナ禍が背中を押した。マスクの販売をきっかけに、活路を見いだした企業もある。

## 元に戻らない前提

本紙が産地のテキスタイル企業に実施したアンケート調査では、厳しさを増す事業環境と先行きへの強い懸念が表れた。受注数量の減少や納品の先延ばし・減産要請、未払いなどが起こっており、1~4月および5~6月の生産は、回答した29社のほとんどで前年割れ。6月単月では、前年同月比で4割以上の減少が11社、中には7割以上落ち込んだところもあった。先行きも不透明だ。来春夏

# 産地で盛り上がるD to C



活用の新作を見せるはずだった。しかし、D to Cへの一歩を踏み出せた。布マスクは服に比べて、デザインや構造がシンプルで、サイズ展開も少なく、取り扱いやすい。ジャカード織スライドさせる動きがある。

顧客の業績に左右されやすい

生地メーカー・卸は、見通しを立てるのも難しい。ある生地商社は「販売は客先に頼つていいよかつたが、そうも言つていられなくなつた」と焦りをにじませる。

「新型コロナが終息しても、今までの仕事が完全に復

## コロナ禍が自立化を後押し

活用するとは思つてない」。そう語るのは、レディースアパレルOEM(相手先ブランドによる生産)主力のニットメーカー。良い物を作れば、大量に売れるという発想は、どうに通じなくなっている。消費者の価値観が多様化し、品種・小ロット生産への

マーケティングや小売りの

企業に実施したアンケート調査では、厳しさを増す事業環

境と先行きへの強い懸念が表

れた。受注数量の減少や納品の先延ばし・減産要請、未払い

などが起こっており、1~4月および5~6月の生産は、回答した29社のほとんど

で前年割れ。6月単月では、前年同月比で4割以上の減少

が11社、中には7割以上落ち込んだところもあった。

先行きも不透明だ。来春夏

ズは強まる一方だ。発注口は年々縮小し、「中小アパレルメーカーでは、大量に売れ残った今春夏物を来春夏にスライドさせる動きがある。」(織物メーカー)という。

新型コロナが、厳選消費やサステイナビリティ(持続可能)の機運を加速させ、適時・適品・適量の考え方も広がっている。受注減は避けられない。一般的にロットが細かくなれば、かかる時間もコストも増え、従来の体制では利益が薄まる。先のニット

ブルブランド「ミチカケ」を始動。ジャカードの革やかさと抗菌などの機能を併せ持つ布マスクを第1弾とし、この経験を生かしてストールや小物

クが、ブランドのプレマーケー

トは年々縮小し、「中小アパ

レルと個人ブランドの差がほんとなくなつた」(織物メ

## 消費者開拓を始めた織物ニットメーカー

マスク需要が盛り上がり始めたことは、D to Cへの一歩を踏み出せた。布マスクは服に比べて、デザインや構造がシンプルで、サイズ展開も少なく、取り扱いやすい。ジャカード織物メーカーのミチカケは、

「新型コロナのピンチをチャンスにしたい」と、オリジナ

ルブランド「ミチカケ」を始

動。ジャカードの革やかさと

抗菌などの機能を併せ持つ布

マスクを第1弾とし、この経

験を生かしてストールや小物

も投入する。

急場じのぎで作った布マス

クが、ブランドのプレマーケ

トは年々縮小し、「中小アパ

レルと個人ブランドの差がほん

となくなつた」(織物メ

ーカー)といふ。

「新型コロナが、厳選消費や

サステイナビリティ(持続

可能)の機運を加速させ、

適時・適品・適量の考え方も

広がっている。受注減は避けられない。一般的にロットが細かくなれば、かかる時間もコストも増え、従来の体制では利益が薄まる。先のニット

ブルブランド「ミチカケ」を始

動。ジャカードの革やかさと

抗菌などの機能を併せ持つ布

マスクを第1弾とし、この経

験を生かしてストールや小物

も投入する。

「新型コロナのピンチをチャンスにしたい」と、オリジナ

ルブランド「ミチカケ」を始

</div